

Premio para la UJI - Mediterráneo - 20/01/2018



PREMIO PARA LA UJI

El grado en Ingeniería Informática de la UJI ha recibido el sello internacional EURO-INF que emite la Agencia Nacional de Evaluación, Calidad y Acreditación junto con la Red Europea para la Garantía de Calidad para la Educación Informática. El acto de entrega ha tenido lugar en el Paraninfo de la Universidad Politécnica de Madrid, en el marco de la II Jornada del sello EURO-INF, y por parte de la UJI han asistido la vicerrectora de Planificación Estratégica, Calidad e Igualdad, **María José Oltra**; y el director del Grado en Ingeniería Informática.

sociales son testigo directo de todas sus vivencias en la *terreta* y es que el actor no duda en compartir decenas de divertidos y entrañables momentos con sus seguidores. Uno de los últimos, un café cómplice con su madre.